



Fundación
Miguel Lillo
Tucumán
Argentina

NOTA EDITORIAL

1943-2023 – 80° Aniversario Revista *Acta Zoológica Lilloana*

Este año se conmemoran los primeros 80 años de nuestra revista. Desde 1943 *Acta Zoológica Lilloana* da a conocer hallazgos e investigaciones de importancia zoológica, destacando que dicha tarea se ha dado de manera ininterrumpida. Desde sus inicios, los objetivos de la revista fueron el poder difundir en el ámbito académico los resultados obtenidos por numerosos investigadores en el área de la Zoología. Entre sus números se encuentran reflejados los trabajos de muchos científicos de la Fundación Miguel Lillo, así como también del territorio nacional y de otros países, principalmente de Latinoamérica. Desde numerosas descripciones de nuevas especies, pasando por estudios de anatomía, fisiología, sistemática, comportamiento, genética y ecología, hasta estudios vinculados con las condiciones de conservación y manejo de especies animales, demostrando la amplia gama de descubrimientos científicos de gran relevancia. Este desafío comenzó cuando la Comisión Asesora de la por entonces reciente Fundación Miguel Lillo le encargó al Dr. Descole dar inicio a la revista como una continuidad al deseo de divulgación científica que tenía el sabio Miguel Lillo. Desde esas primeras etapas se puso de manifiesto todo el esfuerzo necesario para garantizar la calidad y el rigor científico en todas las publicaciones que se presentan hasta la actualidad. Fueron muchos los pasos que se llevaron a cabo para lograr cumplir con las metas y las exigencias propias de las revistas científicas de alto rango. Hoy, *Acta Zoológica Lilloana* permanece con un importante nivel, reflejado en las indexaciones de buscadores científicos nacionales e internacionales que la posicionan como una revista de excelencia, tal como fue soñada 80 años atrás. No es tema menor que el primer número haya tenido tan sólo cuatro artículos, llegando a este último número la presentación de 23 trabajos, entre artículos y notas; no sólo de investigaciones de Argentina, sino también de América y de otros continentes, como África y Asia. Nada de esto hubiera sido posible sin el constante trabajo de todo un equipo formado por



editores, comité editorial, editores asociados y personal técnico, además del importante papel que cumplió el Centro de Información GeoBiológica del NOA, la biblioteca de nuestra institución, en la distribución y difusión de nuestra revista al mundo. En este último tiempo, y con el advenimiento de la era digital, hemos logrado dar respuesta tanto a los autores como a los lectores, pudiendo llegar a cualquier rincón del mundo con más facilidad, para dar a conocer el aporte científico de un gran número de investigadores. Es importante también destacar el apoyo del Consejo Editorial, la Comisión Asesora Vitalicia, la Dirección Científica y la Dirección de Zoología a la hora de cumplir con nuestros objetivos, así como resaltar el arduo trabajo realizado por los anteriores editores de nuestra revista. Habiendo plantado esta importante semilla y siguiendo el legado del Sabio Miguel Lillo, vemos como *Acta Zoológica Lilloana* se convirtió en un gran árbol con todo el esplendor y la esperanza de continuar con los logros, trabajando siempre en equipo, como lo venimos haciendo en todos estos años y sobre todo con nuestra mayor gratitud.

Lic. Felipe Castro – *Editor*

Dra. M. Elisa Fanjul – *Editora Adjunta*

Dra. Ada Echevarria – *Consejo Editorial*